

Wieder unterwegs

Saltatio Mortis

Es liegt vor mir,
ein neues Abenteuer,
Es zerrt der Wind
erneut an meinem Haar.
Der Staub der Straße
hat mich endlich wieder,
ich hatte fast vergessen,
wie es war.

Wie ziehen weiter
immer weiter,
bis der Mond die Sonne verführt,
bis der Himmel die Erde berührt.
Weiter,
immer weiter, bis der Mond die Sonne verführt
zu dem Orte,
wo der Himmel die Erde berührt.

Mein Ohr vernimmt
mir unbekannte Sprachen,
ergibt sich schnell
der fremden Melodie.
Ich singe laut noch nie gesungne Lieder
im Schein des Feuers
und vergesse nie!

Die Sonne sticht
erbarmungslos hernieder,
verbrennt das Land
und meine weiße Haut.
Der feine Sand
knirscht zwischen meinen
Zähnen,
rote Wüste,
soweit das Auge schaut.